

16. November 2023

Pressemitteilung

Erneut landesbester Azubi bei der Kreissparkasse Saarlouis

Saarlouis. Lucas Kohl hat seine Ausbildung zum Bankkaufmann als Jahrgangsbester abgeschlossen. Dazu gratulierte ihm Uwe Bourgeois, Firmenkundenvorstand der Kreissparkasse Saarlouis, herzlich: „Ich freue mich über Ihre Leistungen und darüber, einen so aussichtsreichen Kollegen in unseren Reihen zu haben.“

Seit seinem Ausbildungsende ist der gebürtige Merziger als Trainee eingesetzt und durchläuft mehrere Stationen im Wertpapierbereich, im Private Banking sowie im Treasury der Sparkasse. Parallel hierzu wird er sich zum Bankfachwirt weiterbilden.

Zweieinhalb Jahre hat die Ausbildung gedauert, die ihn nahtlos in eine Festanstellung führte. Im Rahmen der IHK-Bestenfeier wurde der Dreiundzwanzigjährige für seine hervorragenden Leistungen als Jahrgangsbester im Berufsbild „Bankkaufmann/-frau“ ausgezeichnet und erhielt von der Präsidentin des Sparkassenverbandes Saar, Frau Cornelia Hoffmann-Bethscheider, eine Anerkennungsprämie in Höhe von 200 €.

Im vergangenen Jahr hatte die Kreissparkasse Saarlouis gleich zwei Jahrgangsbeste, und zwar im Berufsbild Bankkaufmann/-frau und Digitalisierungsmanagement. Über den „Check-In“ auf der Homepage der Sparkasse besteht die Möglichkeit, sich schnell und einfach um eine Ausbildungsstelle oder ein duales Studium zu bewerben.



Lucas Kohl (Foto: Michael Schönberger, KSK Saarlouis)

Weitere Informationen auf der Homepage (www.ksk-saarlouis.de) und telefonisch unter der Rufnummer 06831-4420.